

## しあわせ信州移動知事室（南信州地域）の実施結果について

|        |   |  |
|--------|---|--|
| コンテンツ名 | 若手職員（南信州発信力向上プロジェクトチーム）との対話   |  |
| 日時     | 平成 30 年 10 月 25 日（木） 8:55～9:45  |  |
| 場所     | 飯田合同庁舎 5階 502・503 会議室   |  |
| 参加者    | 飯田合同庁舎に勤務の若手職員<br>（南信州発信力向上プロジェクトチーム） 10 名  |  |
| 目的     | 若手職員をメンバーとする「南信州発信力向上プロジェクトチーム」が、検討してきた効果的・効率的な発信方法についての企画提案を踏まえて意見交換を行い、発信力の向上への認識を深めるとともに、今後の県事業の広報活動などに活かす。  |  |
| 主な内容   | <ul style="list-style-type: none"> <li>・「南信州発信力向上プロジェクトチーム」からの企画提案</li> <li>・発信力の向上についての対話</li> </ul>   |  |
| 実施結果   | <p>1 「南信州発信力向上プロジェクトチーム」からの発表<br/>今年7月に設置したプロジェクトチームで検討してきた『魅力発信ブログ「南信州お散歩日和」のアクセス数を増加させるためには』について阿部知事にプレゼンテーションを行いました。</p> <p>2 対話</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>●知事からの発言 <ul style="list-style-type: none"> <li>・長野県はいいものがいっぱいあるのに、いつも発信力が弱くてもったいなく悔しい思いをしているので、ぜひ頑張ってもらいたい。</li> <li>・自分たちができる範囲での提案となっているので、いろいろな人を巻き込むことができるのではないか。</li> <li>・もっと突き抜けるアイデアを出してほしい。</li> </ul> </li> <li>●職員からの発言 <ul style="list-style-type: none"> <li>・周りの人を巻き込む発想がなかったので、新たなものを提案していきたい。</li> <li>・地域活性化の取組を行いたくて、県職員になった。周りの人を巻き込んだ提案をしていきたい。</li> <li>・公務員の枠に捕らわれず取り組んでいきたい。</li> </ul> </li> </ul> <p>3 まとめ（知事からの発言）</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>・ブログの目的をしっかりと意識し、目標を立てて進めてほしい。</li> <li>・枠を超えること、いろいろな人と連携することは、発信力に限らず普段の仕事でも意識してほしい。</li> </ul> |   |
|        |    |  |